
15 DE AGOSTO DE 2022 – 10h30min.

Presentes:  Presidente  João  Carlos  Gomes,  Vice-Presidente  Jacir  José  Venturi,
Conselheiros(as) Ana Seres Trento Comin, Christiane Kaminski, Clemencia Maria Ferreira
Ribas, Fabiana Cristina de Campos, Fátima Aparecida da Cruz Padoan, Flávio Vendelino
Scherer,  Gilmara  Ana  Zanata,  Mário Cândido  de  Athayde  Júnior,  Maria  das  Graças
Figueiredo Saad,  Marise Ritzmann Loures,  Marli  Regina Fernandes da Silva,  Meroujy
Giacomassi Cavet, Oscar Alves, Ozélia de Fátima Nesi Lavina, Rita de Cassia Morais,
Silvana Avelar de Almeida kaplum.

 - Discussão e aprovação das atas da 6ª RO. 

I – Expediente
a) avisos e comunicações;
b) indicações e proposições.

II – Ordem do dia
1) e-Prot: 19.181.073-2
Int.: Secretaria de Estado da Educação e do Esporte – Seed/PR
Ass.: Solicitação de concessão de prazo de até um ano, após a implementação do Ensino Fundamental –
Fase  II  e  Médio,  para  que  os  profissionais  da  EJA  realizem  os  cursos  de  aperfeiçoamento.
Rel.: Christiane Kaminski

III - Outros assuntos 

A 7.ª Reunião Ordinária do Conselho Pleno, referente a 21.ª (vigésima primeira) sessão,
foi realizada no dia 15 de agosto de 2022, às 10h30min., com a presença dos Conselhei-
ros(as)  supracitados  e  servidores  do  Conselho  Estadual  de  Educação  do  Paraná
(CEE/PR). Ao iniciar, o Presidente do CEE/PR, Conselheiro João Carlos Gomes, cumpri-
mentou e agradeceu-lhes pelo comparecimento, fez a chamada nominal dos Conselhei-
ros(as) e após verificar o número regimental iniciou a sessão. Colocou em discussão e vo-
tação as atas referentes a 6ª Reunião Ordinária e não havendo objeções contrárias, foram
aprovadas por  unanimidade.  Em continuidade,  convidou a Conselheira  Christiani  Ka-
minski para relatar o processo e-Protocolo n.º 19.181.073-2, de interesse da Secretaria
de Estado da Educação e do Esporte – Seed/PR, que trata de “Solicitação de concessão
de prazo de até um ano, após a implementação do Ensino Fundamental – Fase II e Mé-
dio, para que os profissionais da EJA realizem os cursos de aperfeiçoamento”. Inicialmen-
te, a Conselheira relatora esclareceu que o protocolado foi distribuído na Câmara Bicame-
ral e foi remetido ao Pleno tendo em vista tratar-se de normas que envolvem o Sistema
Estadual de Ensino. A leitura foi feita na íntegra e, ao final, os destaques foram apresenta-
dos e discutidos. Houve pequenos ajustes de termos no assunto e no voto do texto do Pa-
recer. Na sequência, a Conselheira Ana Seres Trento Comin comentou que houve uma
reunião entre a Seed e alguns Conselheiros, em que se tratou do assunto das 180 (cento
e oitenta horas) para a Educação a Distância. Em seguida, o Conselheiro  Oscar Alves
sugeriu que o curso de formação de professores, que a Secretaria de Estado da Educa-
ção e do Esporte (Seed) está ofertando, seja estendido para docentes que não são efeti -
vos. No seu entendimento, a Educação a Distância está com falta de pessoal qualificado.
Também sugeriu que a Seed deva ampliar a referida formação para uma quantidade mai-
or de docentes e ainda elaborar um programa de formação continuada e criar um setor
específico para a Educação a Distância. Após discussões e ajustes, o Parecer foi coloca-
do pelo Presidente do CEE em votação, sendo aprovado por unanimidade. Em continui-
dade, ressaltou a importância da presença do Sr. Ricardo Tonassi Souto, Presidente do
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CEE/RJ e do FONCEDE, com quem visitou as Câmaras: CEIF, CEMEP, CES e BICAME-
RAL, a fim de explicar a dinâmica dos trabalhos no CEE/PR. Em seguida, na pessoa da
Conselheira Silvana Avelar de Almeida kaplum agradeceu à Seed, em especial o Secre-
tário de Estado da Educação e do Esporte, Renato Feder, pelo apoio e parceria. Após,
saudou os aniversariantes do mês de agosto, desejando-lhes, vida-longa, saúde, paz e
alegrias. Nada mais havendo a tratar, o Presidente do CEE/PR agradeceu a colaboração
de todos(as) e encerrou a sessão.

A presente Ata é registro fiel do ocorrido na reunião acima identificada e foi lavrada por
mim, Claudia Mara Rodrigues, Secretária-Geral do CEE/PR, que assino com o Senhor
Presidente João Carlos Gomes e os(as) Senhores(as) Conselheiros(as).
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